

Fachinformationen Soziales und Gesundheit, Dienstag, 18. April 2017

Kampagne "rauchfrei unterwegs – du und dein Kind"

Mit der Kampagne ruft die Drogenbeauftragte der Bundesregierung auf zur rauchfreien Fahrt mit Kindern und Jugendlichen.



Der Deutsche Städte- und Gemeindebund ist seit kurzem Partner der Kampagne „rauchfrei unterwegs – du und dein Kind“. Gemeinsam möchten wir Sie mit dem beiliegenden Informationspaket auf die Kampagne aufmerksam machen und um Ihre Unterstützung bitten. Immer noch wird von vielen Raucherinnen und Rauchern unterschätzt,

wie gefährlich Passivrauchen sein kann. Dies betrifft vor allem die Gesundheit von Kindern und Jugendlichen. Sie können dem giftigen Tabakrauch in geschlossenen Räumen wie dem Auto nicht entkommen. Aus diesem Grund würde sich der DStGB –ebenso wie die Partner aus der Welt der Mobilität, aus Medizin und Kinderschutz- sich freuen, wenn Sie die beiliegenden Flyer verbreiten könnten, beispielweise in Ihren Rathäusern-, Bürgerämtern oder anderen geeigneten Einrichtungen auslegen und auch unser Plakat aufhängen würden. Ziel ist es, so viele rauchende Eltern auf die Gefährdung ihrer Kinder durch Passivrauchen aufmerksam zu machen wie möglich.

[Anschreiben-DdB_DStGB-Mailing- 10042017](#)

[170202_BMG_Aktionsflyer_Rauchfrei_WEB](#)

[Bestellfax-dstgb-rauchfreiunterwegs_06042017](#)

[BMG Rauchfrei Unterwegs Manual](#)